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! ! ! ! 北京时
间今天凌晨，
伦敦田径世
锦赛在“伦敦
碗”结束第 !

比赛日争夺。
中国军团表
现平稳，其中
不乏有亮点
出现。

在女子
标枪及格赛
中，刘诗颖、
吕会会和李
玲蔚均晋级
决赛，其中吕
会会更是打
破亚洲纪录
以头名身份
昂首过关。作
为上届世锦
赛亚军，吕会
会是中国女
子标枪的中
流砥柱。而在
今天比赛中，
她在第一投
就投出了 "#

米 $% 的 成
绩，打破了队
友刘诗颖创
造的亚洲纪
录。完成这一
投之后，确定
晋级决赛的
吕会会直接离开了赛场。“来之
前也没有给自己定目标，就想着
拼每一投。能破亚洲纪录还是有
点儿意外，因为自己近期状态也
不好，自信心方面不是很足，训
练也不系统，但今天还是证明了
自己。”

事实上，伦敦碗对于吕会会
来说也有着特殊的意义，因为她
第一次在国际舞台上亮相就是
在伦敦奥运会的伦敦碗。如今，
两届奥运会两届世锦赛的经历
也让她学会在比赛中如何调动
自己：“一晃五年过去了，唯一不
变的就是自己对于标枪的追求
和热爱没有动摇。”
薛长锐和姚捷则在男子撑竿

跳资格赛中涉险过关闯入决赛。
而在男子 &&'米栏半决赛中，谢
文骏由于出现失误未能晋级。

截至第三个比赛日，已有 &'

个国家和地区的代表团收获金
牌，有 ('个国家和地区有奖牌入
账，美国代表团以 (金 )银 (铜
共计 *枚奖牌继续在金牌榜和奖
牌榜领跑，中国代表团暂时仍没
有选手登上颁奖台。

本报记者 厉苒苒
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计较为哪般？
———上港战平权健场外故事多

! ! ! !上港中超已经连续三轮不胜
了。昨晚的这场平局，不仅打破了上
港本赛季每个主场都有进球的记
录，更将自己与领头羊广州恒大的
差距拉开到了 +分。对于主帅博阿
斯而言，如何变招已经成为一个亟
待解决的问题。

纵观上港所参加的各项赛事，
不难发现，不论球队的主力阵容出
现怎样的变动，主打战术几乎永远
不变，那就是高位逼抢。这是博阿斯

在欧洲成名的套路，将这套用起来
最为得心应手的体系进行移植无可
厚非，赛季前半段，上港也凭借这套
战术拿下了许多重要的比赛，甚至
在广州恒大豪取 &'连胜的情况下

依然能够紧追不舍。
但伴随着赛季的深入，中超各

队对于博阿斯的套路已经越发熟
悉，而上港所遭遇的伤病和停赛也
对这套体系的威力带来影响，于是

越来越多的球队在面对上港时开始
“以毒攻毒”，同样用不惜体力的逼
抢给上港造成麻烦。

联赛还有 &'轮，现在距离恒大
这 !分的差距并不是什么太难以逾
越的鸿沟，只是对于博阿斯和上港而
言，如果在接下来的比赛里还是只有
高位逼抢这一招鲜，恐怕会遇到更多
类似对阵鲁能和权健比赛时候的情
况，到时候损失的，可能就不止这一
点积分了。 见习记者 陆玮鑫
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! ! ! !在昨天举行的世界女排大奖
赛总决赛季军争夺战中，中国女排
以 &比 !不敌塞尔维亚队，尽管未
能在家门口站上领奖台，但正如朱
婷在赛后采访中所说的：“虽然比
赛输了，但是信心不会丢。”中国女
排需要这样的练兵来发现问题，向
着更高的目标前进。

本次大奖赛中国队虽未能在
主场实现夺牌目标，但连战四强中

国队都展现出了顽强拼搏的女排
精神，尤其是与荷兰队一战，双方
鏖战至决胜局，中国队在 &'比 &)

落后的情况下，挽救了六个赛点，
实现了大逆转。

以小组第一的身份昂首晋级
四强后，中国队却先后在半决赛和
季军战中失利，这两场比赛暴露了
中国队接发薄弱、一传不稳定等问
题。比赛中，新人高意、王媛媛、刁

琳宇、钱靖雯获得了不少出场锻炼
的机会，可惜的是，这些新人的表
现乏善可陈。

接下来女排将全力备战 % 月
份的国际排联世界女排大冠军杯，
届时，惠若琪、曾春蕾、徐云丽等老
将回归，据悉，郎平有望复出，并将
亲临赛场执教。

见习记者 陈慧琴

!本报南京今日电"

女排大奖赛中国队无缘领奖台

大冠军杯郎平或临场指挥! ! ! !本报讯（记者 张建东）昨天，
第 !'届嫘祖杯中国围棋名人战在
北京中国棋院产生四强。两位世界
冠军唐韦星、芈昱廷和两位新锐李
轩豪、许嘉阳分别战胜各自的对手，
晋级本赛四强。
世界冠军唐韦星、范廷钰之间

的“强强对话”，引人关注。此役，唐
韦星执黑攻防自如，发挥出色，迫使
范廷钰白棋疲于防守。最终，双方苦
斗 ()!手棋，唐韦星执黑中盘胜出。
今天，名人战进行两场半决赛，

对阵形势为唐韦星对李轩豪、芈昱
廷对许嘉阳。

名人战产生四强

上港中超三轮不胜

博阿斯该变招了

! ! ! !夏夜的上海依然闷热，!"摄氏
度的桑拿天加上连续作战的疲惫，
也让球员们的发挥大受影响。昨晚，
上港和天津权健在中超联赛中再战
一场，却只能闷战 %'分钟 '比 '握
手言和。相较于略显平淡的场面和
比分，两队在赛中赛后所发生的故
事，倒是精彩许多。

毛巾! 没纵容"

一条毛巾引发的争端，果不其
然昨晚再次上演。
这是上港和权健两队三天之内

的第 (次交锋，在上周四足协杯 *

强战的第二回合中，上港主场干净
利落地赢了个 )比 '，以总比分 )

比 !逆转晋级。与赛事结果一同成
为热点的，还有比赛中两队助教之
间所发生的“白毛巾”事件。
权健队中有权敬源这样的“手

榴弹”高手，助教为了让本队的界外
球取得更好效果，跑着给他递去一
条白毛巾用来擦球，但当时权健获
得的边线球区域正巧是上港的教练
席附近，两队助教甚至还因此引发
一场冲突，此事也一跃成为该轮足
协杯最受争议的话题。
“我真的不想再去提

到这件事情。”当卡纳瓦罗在本轮联
赛的赛后发布会上再度面对有关白
毛巾事件的问题时，他脸上的笑容
瞬间收起，皱着眉答道，“对于我而
言，不管是白毛巾还是黑毛巾，我都
没有兴趣！球员在掷界外球之前用
不用毛巾擦球是他们的选择，我所
关心的只是球队在场上的表现。当
然，我肯定需要保护我教练团队的
成员。”

尽管意大利人嘴上说着没兴
趣，但比赛中权健队依然对此做了
“充足”的准备，几名助教时刻备好
白毛巾守在边线，当球童把毛巾拿

掉时，他们甚至不惜恶语相向，指着
孩子鼻子大骂“你敢再拿一下试
试”。而裁判这一回终于不再充当看
客，他几度吹停比赛，把权健相关工
作人员罚上看台。
按照国际规则，在球场四周，只

有两队的替补席以及球门后的部分
区域是“技术区域”，可以适当活动，
其他区域不允许两队人员随便出
现。因此，权健递毛巾的行为是违规
的，也难怪会被驱逐。
至于上港是不是太“小气”，或

许仁者见仁智者见智。但由此也可

以看出，球队在备战方面准备得相
当细致。毕竟边线手抛球是权健的
一大武器，总不能眼睁睁看着对手
给自己增加威胁吧？

裁判! 没法说"

有意思的是，两位少帅在被问
到与裁判有关的问题时，却坚定地
站在了同一条战线上。他们的态度
很明确：裁判问题，还是不谈为好。
“你我都知道在这里谈论裁判

会有怎样的麻烦，所以我还是回答
你的下一个问题比较好。”尽管并非

是在同一时间参加赛后发布会，但
卡纳瓦罗和博阿斯的说辞几乎别无
二致，这样的回答也让不少记者忍
不住笑出了声。

虽然两位主教练都不愿多谈，
但从两人赛中多次找裁判理论，与
边裁和第四官员沟通的表现就能够
看出他们对于这个问题的答案。平
心而论，本场比赛的主裁艾堃不可
谓不努力，他一直采用各种方式平
息着可能出现的“火苗”，但在激烈
的拼抢和快速的攻防节奏之下，裁
判控场能力不足的弱点再度暴露，
比赛末段两队还是出现了一次小规
模的冲突。

如今的中超联赛节奏越来越
快，各队之间的竞争也越来越激烈。
在经历了一场紧张的比赛之后，能
够像博阿斯和卡纳瓦罗这般的“和
睦相处”本该是一件难得又值得提
倡的事情，只是当裁判一而再再而
三成为各队教练和队员“同仇敌忾”
的诱因时，对于中国足球又是否真
的有益呢？ 见习记者 陆玮鑫

本报记者 关 尹
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! 一条毛巾引发争端 图 !"

" 埃里克森!上"进攻遭阻击

周国强 摄

# 吕会会破亚洲纪录后挥拳庆

祝 图 新华社


